



# 地域おこし協力隊通信

—第19回—

協力隊の西村です。

8月も終わり、秋を感じる日が多くなってきましたね。秋といったら：食欲の秋や読書の秋などいろいろなありますが、私は芸術の秋になりそうです。

実は、9月の中旬から柳町通りにある3階建てのビルに、壁画を描くプロジェクトを進めています。大阪からプロのストリートアーティスト・MOT8を招き、バスケの街・能代を感じられるような壁画を描いていただく予定です。MOT8さんは日本のみならず、イタリアでも長く活躍したアーティストで、独特のタッチとカラフルな色使いで街に彩りを与えてくれるに違いありません！ 少しずつ出来上がっていく壁画の変化を毎日楽しめるはずです。詳細は能代市地域おこし協力隊ホームページに掲載予定です。



ストリートアーティストのMOT8が手掛けた作品

その他にも10月に開催される「まちなか美術展」での人間スゴロク（上町商店会主催）やMOT8と浄城幼稚園児たちとのワークショップ（柳町女性会主催）など盛りだくさんです！ 多くの方々に驚きと感動を伝えることができたらうれしいです！

さあ、深い冬に入る前に、思いっきり秋を満喫しましょう！

能代市地域おこし協力隊ホームページ  
<http://www.shirakami.or.jp/noshiropianets/>

問合せ 市民活力推進課 ☎89・2212



このコーナーでは、市内で操業する誘致企業を紹介します。



No.60

誘致企業編

モノづくりは人づくり 人財育成

## 能代オリエンタル モーター株式会社

今回は、能代工業団地で平成3年設立、5年12月から操業している能代オリエンタルモーター株式会社を訪問し、取締役社長の長澤剛さんにお話を伺いました。

能代オリエンタルモーターはどのような会社ですか。

精密小型モーターメーカーであるオリエンタルモーター株式会社（以下、OM）の関連会社で、金型を使用するダイカストと呼ばれる方法を用いてモーターケースなどの製造を行っています。約670度の熱で溶かしたアルミニウムを高圧で金型に入れて商品成形、研削、塗装、精密加工を行って製品にします。検査が終わると山形県鶴岡市の組み立て拠点に運び、モーターなどとして販売されます。OMのモーターは、自動改札やセキュリティゲート、回転寿司の店舗など国内外のさまざまな場で活躍しています。



機械(右)で一つひとつ精密加工を行います

### —社員からひとこと—



業務課 畑川亜由美さん(向能代)

平成19年に入社しました。モノづくりに興味があったので、高校の先輩もいるこの会社を選びました。業務課で経理をしていますが、以前は品質管理を担当していたので、いまでも現場で手伝うことがあります。

昨年12月に女の子を出産し、4月に復職しました。育児と仕事で嵐のような毎日ですが、夫や会社など周りの助けで両立することができています。社内の平均年齢が若く、年の近い人もいますし、明るくて活気がある働きやすい職場だと思います。

どんな特徴がありますか。OMは、お客様の希望納期に合わせたモノづくり体制で商品をお届けしており、能代OMも同様です。この考え方は小口のお客様から大口のお客様まですべてのお客様を同じ

企業理念を教えてください。モノづくりは、人づくり(人財育成)。会社とは、そこで働く一人ひとりのこと。仕事を楽しく工夫や改善できるような報奨金制度を設けるなど、単なる作業者ではない「考える社員」を育成しています。

じょうに大切にすることにつながっています。社内では、役職は役割の名称と捉え、全員が名字や愛称で呼び合うこともOMの社風として受け継いでいます。



【会社概要】  
 取締役社長 長澤 剛  
 所在地 能代市扇田字扇洲 4-9  
 ☎58-2061  
 設立 平成3年  
 事業内容 精密小型モーターなどのダイカスト部品製造、金型設計など